

Elections municipales
23 et 30 mars 2014



Vivre mieux, ensemble

à Aulnay-sous-Bois

Liste de la gauche humaniste, écologique et solidaire menée par Alain AMÉDRO

le 12 mars 2014

Intimidations, agressions, injures publiques :
Alain Amédro lance un appel à toutes les têtes de liste :
« Revenons à la dignité démocratique »

Hier, une colistière de l'UMP a été la victime d'inscriptions injurieuses sur sa porte et dans les couloirs de son immeuble. Ces inscriptions sexistes et ordurières, tracées à la peinture, faisaient clairement référence à son soutien à l'UMP.

Face à des actes intolérables, dès hier après-midi, Alain Amédro a tenu à se rendre auprès de la candidate, parce que au delà des oppositions politiques fortes, il y a des femmes et des hommes engagés pour la démocratie. Il lui a témoigné tout son soutien républicain et réaffirmé que chaque citoyen a le droit de se présenter sur la liste de son choix. Ce libre choix, sans pression, constitue le cœur de la démocratie.

La campagne municipale à Aulnay connaît bien des dérives : blog corbeau, pressions et menaces sur les colistiers de plusieurs listes, entrisme...

Nous refusons la censure des idées, l'intimidation, les lettres anonymes, les injures publiques... Ce sont autant de comportements politiques indignes qui déconsidèrent les autres plutôt que de rassembler. Du changement de comportement des responsables politiques dépend une société plus juste et plus harmonieuse.

Alain Amédro lance un appel solennel à toutes les têtes de liste : « Ces 17 derniers jours de campagne doivent se passer dans un climat démocratique apaisé et respectueux des femmes et des hommes. Pour ma part, je m'engage à être le maire de tous les aulnaysiens, quelques soient leur quartier, leurs origines ou leur vote en 2014 ».

Contact presse : Alain Amédro - 06 12 84 03 34

www.vivremieux-aulnay.fr 29 rue Anatole France 93600 Aulnay-sous-Bois, contact@vivremieux-aulnay.fr ou 06 12 84 03 34